
Conseil d’administration 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 décembre 2017 

Étaient présents : 

 Maurice Giroux, président 
 Alain Lépine, vice-président 
 Jocelyne Béland, trésorière 
 Denis Bonneau, administrateur 
 Jean Dion, administrateur 
 Laure de Gouyon, administratrice 
 Jacqueline Scalise, administratrice  

Était absente :  

 Lise Desrochers, secrétaire 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 21 octobre 2017 

3. Plantes aquatiques 

4. Rencontre avec Robert Davis, directeur des Travaux publics 

5. Courriel de Hugo Paquette du cabinet de David Graham 

6. Travaux sur la 117 et impacts 

7. Varia 

8. Prochaine rencontre 

9. Levée de l’assemblée 

  



 

Préparé par Laure de Gouyon  

 
1. Ouverture de la rencontre à 10 h 03, après constat du quorum. L’adoption de l’ordre du jour 

est proposée par Jean Dion et appuyée par Jocelyne Béland. Résolution 091217-01 
 
2. Lecture du procès-verbal de la réunion du 21 octobre 2017, dont l’adoption est proposée par 

Laure de Gouyon et appuyée par Alain Lépine.  
Résolution 091217-02 

 
3. Maurice Giroux a rencontré Sandra Gagné, de la Ville de Mont-Tremblant, pour discuter de 

la prolifération des myriophylles et des mesures prises au Lac des Plages. La Ville de Mont-
Tremblant est intéressée par cette approche, mais attend d’en voir les résultats pour prendre 
une décision. 

 
4. Maurice Giroux a rencontré Robert Davis, directeur des Travaux publics, pour discuter des 

problèmes de déneigement. M. Davis demandera au déneigeur d’agir avec plus de 
précautions. Sandra Gagné se renseignera pour voir si les éboueurs peuvent passer 
ramasser les poubelles un peu plus tard. 

 
5. En réponse au courriel qui lui a été envoyé, Hugo Paquette a confirmé à Maurice Giroux que 

David Graham serait heureux de se joindre à une réunion du CA, peut-être même en février. 
 
6. Maurice Giroux s’informera auprès de Robert David pour savoir si la Ville a l’intention de 

rouvrir le passage permettant de traverser la 117 à l’extrémité sud du lac. 
 
7. Alain Lépine a vérifié la boîte de réception Gmail de l’association. Aucun message. 
 
8. La prochaine rencontre est prévue pour le 24 février 2018. 
 
9. Levée de l’assemblée à 10 h 48, proposée par Jocelyne Béland et appuyée par 

Denis Bonneau. Résolution 091217-03 


